

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Inicia nueva era del Poder Judicial de la capital con 137 jueces y magistrados



NUEVO PODER JUDICIAL CAPITALINO

Rinden protesta jueces y magistrados en la CdMx

Legisladores de cada grupo y asociación parlamentaria del Congreso local fijaron su postura; acudieron Rosa Icela Rodríguez y César Cravioto, en representación de la Presidenta y de la jefa de Gobierno, respectivamente

PATRICIA CARRASCO

Con la presencia de 54 legisladoras y legisladores, el diputado Jesús Sesma del PVEM, presidente de la Mesa Directiva del Congreso de la CdMx, inició la Sesión Solemne para la toma de protesta de las personas titulares de Magistraturas y Juzgados del Poder Judicial.

En el recinto, Jesús Sesma recibió a la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, al magistrado presidente del PJ-CDMX, magistrado Rafael Guerra; a la titular de la Fiscalía General de Justicia capitalina, Bertha Alcalde, y al secretario de Gobierno, César Cravioto Romero.

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, llevó la representación de la presidenta Claudia Sheinbaum, en tanto

que César Cravioto, secretario de Gobierno, asistió como representante de Clara Brugada.

NUEVO CAPÍTULO DE LA JUSTICIA EN CDMX

El presidente de la Mesa Directiva destacó la importancia de que las y los nuevos juzgadores ejerzan su cargo con responsabilidad, imparcialidad y compromiso, siempre en beneficio de las y los capitalinos.

«La justicia escribe un nuevo capítulo en la Ciudad de México!», exclamó, al tomar protesta constitucional a las personas titulares de Magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial.

En su participación, el presidente magistrado Rafael Guerra aseveró: «hoy escribimos una nueva página en la historia».

«Es algo histórico, sin precedentes». «Protestarán mujeres y hombres que estarán en los anales del tiempo. Es una generación de personas ungida por la fe y el carácter de un pueblo sublime.

Posteriormente, legisladoras y legisladores de cada grupo y asociación parlamentaria del Congreso local fijaron su postura sobre la toma de protesta de las 137 personas electas para magistraturas y juzgados del Poder Judicial de la capital mexicana.

Los nuevos juzgadores capitalinos rindieron protesta en grupos de 17, como está marcado constitucionalmente.

CASI CIENTO JUECES Y 34 MINISTROS

En la ceremonia en el recinto legislativo rindieron protesta 5 integrantes del Tribunal de Disciplina, 34 magistraturas y 98 juzgados.

El acto se realizó con Honores a la Bandera y entonaron el Himno Nacional. Cada uno de los grupos o asociaciones parlamentarias emitieron un posicionamiento, y luego la toma de protesta en la siguiente manera: magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial; Magistraturas del Poder Judicial de la Ciudad de México (primer bloque, 17 personas por orden alfabético).

Magistraturas del Poder Judicial de la Ciudad de México (segundo bloque, 17 personas por orden alfabético). Juzgados del Poder Judicial de la Ciudad de México, (primer bloque, 17 personas por orden alfabético).

Juzgados del Poder Judicial de la Ciudad de México, Juzgados del Poder Judicial de la Ciudad de México, Juzgados del Poder Judicial de la Ciudad de México, Juzgados del Poder Judicial de la Ciudad de México, Juzgados del Poder Judicial de la Ciudad de México, (sexto bloque, 13 personas por orden alfabético).

EL PRI PROTESTÓ CONTRA LA REFORMA JUDICIAL

En su posicionamiento la diputada Diana Sánchez Barrios, a nombre de la Asociación Parlamentaria Mujeres por el Comercio Feminista e Incluyente, afirmó que en esta nueva etapa a los juzgadores electos les corresponde atender la exigencia ciudadana, impartir justicia de manera pronta y expedita, empática y cercana a la ciudadanía.

Asimismo, recordó que este Recinto Legislativo "han existido momentos históricos trascendentales para la vida democrática de esta Ciudad. Hoy iniciamos, en este catálogo de momentos históricos, uno más que, desde este Parlamento nos ha tocado construir y que hoy concluye con la toma de protesta de las y los juzgadores que integrarán el nuevo Poder Judicial de la Ciudad de México.

Así lo dijo: "Sé que su ética profesional, liderazgo, conocimiento, su guía y compromiso llevarán a buen puerto al Poder Judicial de esta Ciudad y sobre todo, los integrantes de esta tercera legislatura, estaremos tranquilos porque el Poder Judi-

cial está en buenas manos".

El PRI no emitió ningún posicionamiento, respecto a la toma de protesta, la legisladora Tania Larios y Omar García no estuvieron presentes y en sus curules colocaron una leyenda en contra de la elección judicial.

El congresista Alejandro Carbajal resaltó que el extinto Poder Judicial dejó varios pendientes en la resolución de casos, pues de 98 mil asuntos solo resolvieron 10 mil en 2024; las sentencias cayeron de 11 mil a 7 mil, además de la realización de menos de 8 mil audiencias.

En su intervención la diputada Nora Arias Contreras, Integrante del PRD, destacó que la ciudadanía quien brindó su voto de confianza. "La toga que portan debe ser compromiso. La justicia es un derecho de todos y todas y debe servir a las y los ciudadanos. La justicia no es un favor".

El diputado Diego Orlando Garrido López (PAN) hizo diversos señalamientos que su grupo parlamentario considera opacaron la elección judicial, sin embargo, afirmó que no juzgan ni descalifican a quienes a partir de ahora estarán encargados de salvaguardar la justicia, el poder judicial y trascender con altura de miras en la historia, al responder exclusivamente a la Constitución local sin ningún otro interés.

Xóchitl Bravo Espinoza, diputada de Morena, sostuvo que la democracia debe servir al pueblo. "Por primera vez, las y los jueces que rinden protesta en esta soberanía no han sido electos por privilegios ni por cuotas de poder. Hoy han sido seleccionados por la ciudadanía. El pueblo no eligió un poder judicial para repetir viejas prácticas, lo eligió para que la justicia sea pronta, completa e imparcial".



NORA ARIAS CONTRERAS

INTEGRANTE DEL PRD

"La toga que portan debe ser compromiso. La justicia es un derecho de todos y todas y debe servir a las y los ciudadanos. La justicia no es un favor"





Los nuevos juzgadores capitalinos rindieron protesta en grupos de 17

FOTOS: UMAR FLORES / EL SOL DE MEXICO



En la ceremonia en el recinto legislativo rindieron protesta cinco integrantes del Tribunal de Disciplina, 34 magistraturas y 98 juzgados



#VINCULADO A PROCESO

Cae vendedor de terreno de zona de conservación

FISCALÍA Y APREHENDE EN COYOACÁN A SUJETO QUE OFERTABA TIERRAS EN TLALPAN

POR FRIDA VALENCIA

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

Agentes de la Policía de Investigación (PDI) detuvieron a Juan 'N', alias *El Pitufo*, presunto líder de una red delictiva dedicada a la venta ilícita de terrenos en áreas protegidas del sur de la Ciudad de México, por lo que fue imputado por fraude y delito ambiental.

De acuerdo con las investigaciones, el hombre se ostentaba como propietario de predios en Tlalpan, mismos que ofrecía bajo el argumento de que le habían sido heredados, con lo que presuntamente defraudó a varias personas, además de ocasionar daños ambientales en suelo de conservación.

Juan 'N' se decía el dueño de alrededor de siete mil metros cuadrados y poseía al menos tres oficinas donde realizaba las operaciones de compraventa, con lo cual obtuvo cerca de dos millones trescientos mil pesos de manera ilegal.

Por ello, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México mantiene abiertas cinco carpetas de investigación por delitos como fraude, despojo e invasión, mientras que un juez dictó la medida cautelar de prisión preventiva y fijó el plazo de un mes para la investigación complementaria. **B**

FOTO: ESPECIAL



• **DETENIDO.** Juan 'N', alias *El Pitufo*.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC